

Ein **Segen** tut gut.

Eltern fühlen sich durch die Geburt ihres Kindes beschenkt und gesegnet.

Sollten Sie sich schwer tun, Ihr Kind taufen zu lassen, weil Sie es konfessionell nicht festlegen möchten oder weil Ihr Kind einmal selbst entscheiden soll, ob es getauft werden möchte oder weil Sie sich mit der derzeitigen Gestalt der Kirche schwer tun, dann laden wir Sie herzlich zu einer kleinen **Segensfeier für Ihr neugeborenes Kind** ein.

Menschen, die nach einer kirchlichen Eheschließung **noch einmal geheiratet** haben, ebenso wie Menschen, die in einer **gleichgeschlechtlichen Partnerschaft** miteinander leben, sind laut eines Beschlusses des Synodalen Weges vom März 2023 dazu eingeladen, ihre Liebe segnen zu lassen. „Wo Menschen in Liebe zueinander stehen, ist Gott anwesend. [...] Die Kirche wird durch die Liebe dieser Paare beschenkt. Eine solche gegenseitige Liebe ruft nach Segen“, heißt es in dem Beschlusstext des „Synodalen Wegs“.

Wir laden wiederverheiratete und gleichgeschlechtliche Paare ein, ihre Ehe in der Kirche in einem (eigenen) Gottesdienst feierlich segnen zu lassen.

Die Mitglieder des Pastoralteams stehen für ein Vorgespräch zur Verfügung. Bei Fragen wenden Sie sich gern an das Pastoralverbundsbüro oder an eine der aufgeführten Seelsorgenden des Pastoralteams

Heike Frankenberg	(frankenberg@katholisch-hamm.de)
Martin Güttner	(guettner@katholisch-hamm.de)
Hildegard Goclik	(goclik@katholisch-hamm.de)
Bernd Mönkebüscher	(moenkebuescher@katholisch-hamm.de)
Marcus Nordhues	(nordhues@katholisch-hamm.de)
Sabine Saurbier	(saurbier@katholisch-hamm.de)
Daniel Scharf	(scharf@katholisch-hamm.de)
Christian Schmidtke	(schmidtke@katholisch-hamm.de)